
Merci aux FERTESIENNES et FERTESIENS d’avoir renouvelé leur confiance à l’équipe de 

Madame le MAIRE.  

 

Les 6 années passées ont vu de nombreux projets aboutir et la réalisation des promesses de 

campagne 2014.  

La campagne électorale 2020 a été soutenue, passionnante et riche de rencontres avec les 

habitants de la Commune. Notre élan a été coupé par la COVID-19 mais les élections ont pu se 

tenir, le 15 MARS, dans de bonnes conditions, grâce à l’investissement des agents de la 

collectivité. 

Malgré la crise sanitaire et économique qui accompagne ce début de mandat, nous sommes plus 

motivés que jamais à tenir nos promesses. L’équipe de la majorité s’est mise au travail depuis 

l’installation du Conseil Municipal du 28 MAI dernier. Un signe fort a été envoyé en plaçant le 

développement durable dans la délégation du 2ème Adjoint. Nous ne pouvons que nous en 

féliciter et nous sommes convaincus que, grâce à l’expérience accumulée sur le 1er mandat, les 

projets qui seront lancés dans les semaines, mois et années qui viennent continueront d’apporter 

des réponses à vos attentes et ancreront définitivement La Ferté Saint Aubin dans son époque, 

faisant de notre Commune une Ville engagée pour la planète, le bien-être de ses administrés et 

la solidarité. 

 

Maintenant, au travail pour le bien de notre si belle Commune. 

 

Je suis à votre écoute, vous les FERTESIENNES et FERTESIENS responsables 

cerf.laferte@gmail.com 
 


